

Lo que mata muchas veces al amor es el egoísta concepto de propiedad, que suele nacer con el matrimonio.

Cada día tenemos más gentes de letras; pero de esas a fecha fija.

El *hombre del tiempo* es el contable de la meteorología.

Estoy llegando a pensar que, si nos hacemos caso del Dr Rodríguez de la Fuente, nos van a comer los bichos mucho antes de que nos entierren.

La butaca es una cama para desvelados.

La electricidad le ha quitado al brase-ro la amorosa caricia de la badila.

Sólo da buena sombra lo que recibe mucha luz.

Hay viejas ciudades que parecen de origen volcánico.

Los papás y los hijitos norteamericanos de la televisión son tan inefables como los increíbles soldados de sus películas de guerra.

Se acostó, pero estaba mal sintonizado y sólo se le durmió un pie.

José CANAL

Recuerdo

¿Recuerdas la memoria
refugiada en el tiempo?.

¿El camino clavado
en el silencio?.

¡Dormid luces del alba
que estoy despierto!.

¿Recuerdas la agonía de las aguas
muriendo gota a gota en el sendero?.

¿Te acuerdas de la aurora fugitiva
que en el dormir del día va surgiendo?.

Pídele a mi memoria
que evoque los recuerdos.

Aquella vieja encina carcomida
que clama al cielo,

la vieja piedra del estanque rota
que duerme en dulce sueño.

¡Dormid luces del alba
que estoy despierto!.

María Rosa VICENTE